
CA du vendredi 15 décembre 2023 chez Fred

Présents : Alika, Paul, Nicole, Jeanne Marie, Sophie, Aubry, Fred, Ingrid, Brigitte, Christine.
Excusées : Dominique, Madeleine, 

ODJ :

organisation de l’AG du 3 février : 
déroulée de l’AG, rue Pierre Seymard, de 14 à 17 h, 

Présentation du contenu de l’AG :  durée maxi de l’AG, temps attribué à chaque thème, mot du 
président, rapport moral, rapport financier, possibilité de poser des questions au terme de chaque 
présentation, puis vote, et en fin d’AG, possibilité de parler à chaque animateur des activités ou à la 
présidente ou la secrétaire pour ceux qui souhaitent s’impliquer plus que cela soit de façon perenne 
ou ponctuelle.

On commence, par un mot court de la présidente (Sophie) qui fait le rapport moral, c’est 
l’introduction. 

rapport d’activités (Gazette) 
il s’agit de faire un résumé de ce qui a été fait pendant l’année précédente, et des orientations à 
venir.

Rapport financier (compte trésorerie 2023), sera préparé et présenté par Madeleine et Anne Marie.

Valider les principes de l’association ; Présentation du travail fait sur nos choix et les principes qui 
nous gouvernent, valoriser ceux ci et les revisiter pour que chacun puisse à nouveau se les 
approprier, et en débattre, discussion : est ce que vous adhérer à ces propositions ? 

Après les principes, présentation des actions et outils développés par l’association 

Gazette = rapport d’activités, déroule tout ce qui a été fait pendant l’année, Daniel s’est proposé 
pour la faire et en partie pourra peut être servir à la présentation du rapport moral (mot de la 
présidente)

Proposer des sous groupes pour chaque type d’action  (une demi-heure) ex Fred pour la vélo-école, 
Brigitte pour les balades, Christine tâches sur le secrétariat. Et décider les groupes à constituer et les



groupes, (objectif, constituer des groupes bénévoles opérationnels pour 2024) sera à définir 
précisément.

Composition du CA pour 2024, CA sortant, qui passe la main et qui est intéressé pour intégrer le 
CA.

Fin de l’AG, on présente les conclusions de chaque sous groupe, contenu des actions préconisées et 
noms des personnes engagées.

on peut se rapprocher des membres du CA si on souhaite s’impliquer dans des activités, à nous de 
les inciter à aller plus loin dans leur implication, même si aide ponctuelle, prendre les réf de chacun 
et les recontacter rapidement.

Dans la convocation, leur envoyer les principes, avec les actions pour permettre de réfléchir avant la
tenue de l’AG, le rapport d’activité, le rapport financier, et la procuration en cas d’absence.

A faire :
• Récupérer des docs auprès de la FUB, pour les participants qui en auraient besoin.
• Nicole, demande un vidéo projecteur,
• Voir avec Madeleine, pour l’achat des galettes,
• Préparer Convocation et procuration  (Jeanne Marie et Christine))

point atelier,
fermeture de la permanence de la Peyrade, Raymond,  en prévision achat d’un barnum (demande de
devis en cours) servira pour l’atelier de Frontignan et pour des évènements extérieurs.

formation mécanique Astrelier,
Sophie précise qu’elle a envoyé un message à l’association Lorélie qui est notre contact à 
l’Astrelier, pour proposer des dates et connaître les personnes intéressées (3 candidats)par une 
formation mécanique, réponse avant la fin de l’année, pour démarrage le 13 janvier (Paul)

réunion départementale avec E.Melin, 
Christine fait un résumé de la rencontre avec E. Melin et C.Michalakis, le CR est en ligne sur notre 
site, dans la rubrique association : rencontres.
A propos des projets en préparation, Fred demande à ce que les projets puissent nous être envoyés 
dans le détail, au travers d’une carte détaillée. (Voir Géoportail application d’état gratuite)

Balade illuminée : 
Derniers détails, Monique fait du chocolat chaud, réchaud sur place, prise électrique, vin chaud, 
pain d’épices et papillotes, Brigitte apporte 2 tables  et 4 bancs.
rdv à 16 h pour partir à 16H30

permanence téléphonique : Alika prend le relais

CA de janvier : 19 janvier 2024 chez Paul ou chez Jeanne Marie (si moins de 7 présents) à 18h30

Envoyer les logos proposés par Jean Renaud Cuaz par l’intermédiaire d’Alika, en attendant de voir
ceux proposés par Nicolas Ripoll afin de permettre de faire un choix en toute subjectivité.

Fin à 20h25 et suivi par un repas proposé par Nelly et Fred, merci à eux pour leur accueil 
chaleureux.


